

*Si vous me cherchez, cherchez-moi dans votre coeur,
Si j'y ai une demeure, je serai toujours auprès de vous.*

A. de Saint-Exupéry

Madame Marie-Louise GRAF

s'est endormie paisiblement à l'EMS Clair-Soleil,
le mercredi 12 juillet 2023, dans sa 102ème année.

Font part de leur chagrin :

Ses enfants :

Louis et Nadine **Arraez**

Alice **Arraez**

Vicky **Graf** et Patricia

Catherine **Glassey** et André

Caroline **Graf**

Blaise **Graf** et Claude

† Rémy **Graf**

Sa belle-fille :

Anne-Lise **Graf**

Ses nombreux petits-enfants, arrière-petits-enfants et
son arrière-arrière-petit-fils

Son frère et ses soeurs :

Albert, Hélène, Elvire

ainsi que les familles parentes, les amis et connaissances.

La messe d'adieu sera célébrée en l'Eglise du Saint-Esprit,
chemin du Boisy 21 à Lausanne lundi 17 juillet à 14 heures.

Marie-Louise repose à la chapelle Saint-Roch à Lausanne.

Nous remercions chaleureusement la direction et le personnel
de l'EMS Clair-Soleil pour ses bons soins et sa bienveillance.

Adresse de la famille : Blaise Graf, chemin du Boisy 6, 1004 **Lausanne**.